

seront-elles écrites au livre de vie ces démarches, souvent pénibles, que vous avez multipliées pour assurer la culture efficace de l'intelligence et du cœur de l'enfance. Les nombreuses écoles échelonnées sur ces côtes sont les témoins éloquents de votre inaltérable dévouement non moins que de la générosité des fidèles de la Préfecture. Il ne serait pas juste, non plus, de taire ici la part de sacrifices faits pour l'éducation, en cette Préfecture, par les bonnes Sœurs de la Charité et du Bon Conseil, d'ailleurs si bien secondées par le dévouement de plusieurs instituteurs et institutrices. Dignes épouses de Jésus-Christ, évangélisant les pauvres, vous avez quitté vos pieuses solitudes pour aller porter sur ces lointains rivages, les bienfaits de l'instruction et de l'éducation chrétiennes. Que Dieu vous rende au centuple le bien que vous avez fait à ces excellentes populations et qu'Il comble de ses plus abondantes bénédictions vos chères Communautés en donnant l'accroissement et la prospérité à leurs œuvres de sanctification.

En vous disant adieu, N. T. C. F., Nous aimons à vous assurer que jamais Nous ne vous oublierons dans Nos humbles prières, et, en retour, Nous avons la confiance que vous aurez un souvenir pour Nous dans les vôtres. Le soir, après une journée de rudes labeurs, quand la famille est réunie au foyer, et que tous ensemble, enfants et parents chrétiens, vous serez agenouillés au pied de cette image de la Sainte-Famille que Nous avons donnée à chacune des demeures de la Préfecture comme un souvenir de Notre première retraite, n'oubliez pas Nos recommandations. Parents chrétiens ranimez la ferveur de ces jours de salut, et retrempez votre courage pour extirper les abus qui pourraient encore, sous l'inspiration du démon, attrister vos foyers et refroidir la piété au cœur de vos chers enfants. Enfants chrétiens, soyez dociles, obéissez à vos parents à l'exemple de l'enfant Jésus qui a toujours obéi à Marie et à Joseph, et Dieu vous bénira tous ensemble pour le temps et pour l'éternité.

En vous quittant, une pensée Nous console : c'est que Nous vous remettons aux mains habiles des Révérends Pères Eudistes dont le zèle, la science et le dévouement produiront parmi vous les mêmes fruits de salut qu'en France et au Canada. Reportez sur ces nouveaux pasteurs l'affection dont vous avez